

Spielbericht

SC Klinge Seckach 1981 e.V.



Spiel / Turnier: Hallenmeisterschaften 24/25
SC KLINGE SECKACH
Datum: 16.02.2025

Ein erfolgreicher Tag für die B-Juniorinnen des SC Klinge Seckach!

Bei der Badischen Futsal Meisterschaft zeigten die talentierten Spielerinnen ihr Können und sicherten sich den beeindruckenden dritten Platz!

In einer spannenden Konkurrenz mussten sie nur den fast schon professionell daherkommenden Teams des Karlsruher SC und der TSG Hoffenheim den Vortritt lassen. Außerdem teilgenommen haben die Mannschaften des SC Olympia Neulußheim, TuS Mingolsheim und des SSV Waghäusel. Die Klinge-Mannschaft bestehend aus Phoebe Köhler, Paula Koppelhuber, Lia Stadel, Emily Eckert, Luisa Fichter, Greta Löhsl, Sinja Seitz, Elisa Schmitt, Natalie Kernbach, Marit Baumann und Selina Meixner hat sich einmal mehr als die drittstärkste Kraft im Mädchenfußball des Verbandes gezeigt.



Für ihren großartigen Auftritt erhielten die Spielerinnen nicht nur Medaillen vom Verband und Anerkennung und Lob von vielen Zuschauern, sondern auch einen Gutschein im Wert von 500€ vom diesjährigen Sponsor KOMM MIT! Ein schöner Abschluss der Hallensaison 24/25, während die Vorbereitungen für die bevorstehenden Ligaspiele und das Halbfinale im Verbandspokal bereits in vollem Gange sind.

Wir sind stolz auf euch, Mädels! Weiter so!

Autor: SC Klinge Seckach 1981 e.V.